



GROSSGMAIN
DIE UNTERSBERG-GEMEINDE

Nr.: 10/2018

Amtliche Mitteilung!

- ✓ Handy-Signatur – Der digitale Ausweis
- ✓ Schülerlotsen dringend gesucht!
- ✓ StudentCARD 2018/2019

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Handy-Signatur – Der digitale Ausweis

Per Mausklick können Sie schon heute rund um die Uhr und sieben Tage die Woche Amtswege komfortabel von zu Hause aus erledigen. Vom Online-Stipendium bis zum Besuch beim Finanzamt im Internet (FinanzOnline), von der Beantragung einer Strafregisterbescheinigung oder einer Meldebestätigung bis zur Anmeldung bei einem elektronischen Zustelldienst, spannt sich ein breiter Bogen an Diensten, die Ihnen Wartezeit, Stress und umständliche Formalitäten ersparen können.

Damit Sie diese Services sicher über das Internet nutzen können, muss Ihre Identität auch in der elektronischen Welt eindeutig nachweisbar sein. Dafür benötigen Sie einen **digitalen Ausweis – die Handy-Signatur**. Mit der Handy-Signatur können Sie sich nicht nur im Internet ausweisen – Sie können Ihre Anträge gleich direkt rechtsgültig elektronisch unterschreiben. Kartenlesegeräte, Softwareinstallationen, unzählige Passwörter für verschiedene Seiten gehören damit der Vergangenheit an.

Eine vollständige Anwendungsübersicht finden sie online unter

<http://www.buergerkarte.at/anwendungen-handy.html>

Verwendung

Bei Verwendung der Handy-Signatur wird – analog zu E-Banking Lösungen der Banken – nach erfolgter Eingabe der Handynummer und einem Passwort ein Einmalcode in einem SMS übermittelt.

Die Eingabe dieses Einmalcodes (TAN= Transaktionsnummer) in der jeweiligen Anwendung löst die qualifizierte elektronische Signatur aus. Die qualifizierte Signatur ist gleichwertig zur eigenhändigen Unterschrift nicht nur bei elektronischen Amtswegen, sondern auch in der Privatwirtschaft etwa beim elektronischen Unterzeichnen von Verträgen.

Eine weitere Möglichkeit die Handy-Signatur zu nutzen, ist der Empfang der TAN mittels Handy-Signatur App. Weitere Informationen zur App stehen unter <http://app-info.handy-signatur.at> zur Verfügung.

Voraussetzungen

Voraussetzung für die Beantragung der Handy-Signatur ist die **Vollendung des 14. Lebensjahres**.

Aktivierung

Sämtliche Aktivierungsmöglichkeiten finden Sie auf <http://www.buergerkarte.at/aktivieren-handy.html>.

Bitte wenden !!! ==>>>

Kosten:

Es fallen dem/der BenutzerIn für Aktivierung und Nutzung der Handy-Signatur **keine Kosten** an.

Registrierung:

Es besteht nun die Möglichkeit, die Registrierung der Handy-Signatur am **Gemeindeamt Großmain/Erdgeschoß** durchführen zu lassen. Nähere Informationen hiezu erteilt Ihnen gerne **Frau Helga Krabath** unter der **Tel/Nr.: 06247/8205-14**.

Schülerlotsen DRINGEND gesucht!:

Für den bereits seit mehreren Jahren durchgeführten **Schülerlotsendienst** suchen wir ab **September 2018** wieder **freiwillige Personen**, die diesen übernehmen würden.

Der „**Dienst**“ beginnt um **07.30 Uhr** und endet um **08.00 Uhr** im **14-tägigen Intervall**.

Wer **Zeit** und vor allem **Lust** hat, unsere **Volksschulkinder** sicher über den Zebrastreifen zu führen, der meldet sich bitte im **Gemeindeamt Großmain** bei Frau **Helga Krabath** unter der **Telefonnummer: 06247/8205-14**, bei welcher auch nähere Informationen diesbezüglich erfragt werden können.

Natürlich erfolgt eine gründliche Einschulung durch die Exekutive!

Die Großmainer Volksschüler werden es Ihnen danken !!!

StudentCARD 2018/2019

Das Ticket für ein abgefahrenes Semester

*Seit **8. August 2018** und damit rechtzeitig zum Uni-Start kann das Semesterticket für die Öffis, die StudentCARD, wieder im Internet vorbestellt werden. Mit der StudentCARD bietet die Salzburger Verkehrsverbund GmbH den Studierenden eine mehr als 50 Prozent günstigere Alternative zu vergleichbaren Normalpreiskarten.*

Der günstige Preis kann den Studierenden angeboten werden, da sowohl die Verkehrsunternehmen wie auch Bund und die Länder Salzburg und Oberösterreich mit Preisnachlässen bzw. Förderungen das Angebot unterstützen.

Das Semesterticket für die Stadt Salzburg kostet **€ 125,00**. Wegen einer eingeführten Zusatzförderung des Landes Salzburg für die Region beträgt der Maximalbetrag für die längste Distanz im Bundesland **€ 268,00**.

Knapp **8.500 StudentCARDS** wurden im vergangenen Studienjahr über die Bestellplattform **www.salzburg-verkehr.at/bestellung** verkauft – diese wurde entsprechend auf das neue Semester vorbereitet. Dort kann die **StudentCARD** nun seit **8. August 2018** für das **Wintersemester 2018/2019** bestellt werden.

Für alle Studenten unter 26

Das Ticket gilt für ordentliche Studierende von Salzburger Hochschulen, die am **10. September 2018** das **26. Lebensjahr noch nicht vollendet** haben und ist nicht übertragbar.

Infos unter **www.salzburg-verkehr.at/studentcard**

Bestellung unter **www.salzburg-verkehr.at/bestellung**

Mit freundlichen Grüßen,

der Bürgermeister:

ÖkR. Sebastian Schönbuchner, e.h.